

**Liebe CarSharing-Nutzerinnen und Nutzer in Ginseldorf,**

Mit der 14. Info-Mail möchten wir euch über einige wichtige Neuigkeiten zum CarSharing in Ginseldorf informieren.

**1. Der neue Skoda Elroq ist im Einsatz:**

Endlich ist es so weit: Wir haben das bereits angekündigte neue Auto in Betrieb genommen. Ein leuchtend blauer Skoda Elroq mit den bekannten Werbeaufklebern steht ab morgen allen Nutzerinnen und Nutzern zur Verfügung. Das Auto ist größer und hat mehr Platz für Mitfahrende und Gepäck. Die Reichweite liegt grob bei gut 300 Kilometern. Im Anhang findet ihr ein Foto. Es steht ab Montag (morgen) auf dem CarSharing-Parkplatz am Bürgerhaus. Zur Bedienung einige wenige Hinweise:

**Starten:** Nach dem Öffnen des Fahrzeugs mittels evemo-App müsst ihr nur einmal auf das Bremspedal treten, und schon ist es startbereit. Am Schalthebel könnt ihr – wie bei den ZOE's – auf R, N und D/B schalten und losfahren. Bitte möglichst immer „B“ nutzen, dann ist die Rekuperationsleistung höher.

**Fahren:** Alle Funktionen sind selbsterklärend und aus den anderen Autos bekannt. Der Skoda hat zusätzlich eine Rückfahrkamera, die sich auf dem Display automatisch einschaltet. Auch ansonsten gibt es eine Reihe von Annehmlichkeiten. Probiert es aus 😊!

**Laden:** Nach der Fahrt das Auto bitte rückwärts auf dem CarSharing-Parkplatz am Bürgerhaus abstellen. Die Ladeklappe befindet sich hinten rechts. Bei geöffnetem Auto kann sie durch leichtes Andrücken geöffnet werden. Das Ladekabel befindet sich im Kofferraum unter der Bodenaufgabe – bitte immer dort wieder zurücklegen. Da es in letzter Zeit vermehrt längere Fahrten gegeben hat, besteht der Wunsch nach einem möglichst gut geladenen Akku. Daher: Bei einem Ladestand von etwa 80 % oder weniger bitte das Auto laden. Die Stadtwerke-Ladekarte steckt in dem bekannten kleinen Kasten im Handschuhfach.

**Schlüssel:** Der Skoda kann nur mit der App auf- und zugeschlossen werden. Es gibt im Handschuhfach keinen Schlüssel für unterwegs. Für den Notfall gibt es bei uns einen „Notschlüssel“. Daher muss das Auto auch unterwegs mit der Handy-App auf- und zugeschlossen werden – und am Ende natürlich die Buchung beendet werden!

**Buchen:** Derzeit wird der Skoda noch nicht direkt bei der Fahrzeugsuche in der App angezeigt. Erst wenn man unter „Bürgerhaus“ ein Auto sucht, kommt im nächsten Schritt ein Auswahlfeld mit zwei Fahrzeugen. Hier erscheint dann neben dem ZOE auch der neue Skoda. Im Laufe der nächsten Woche wird die Anzeige optimiert.

**Autopräsentation & Info zum CarSharing:**

Für alle, die mehr wissen oder sich das Auto anschauen und zeigen lassen möchten, bietet das CarSharing-Team eine öffentliche Präsentation am Dorfladen an:

**Samstag, 12. Juli von 9–12 Uhr**

Mit Kaffee und einem kleinen Frühstücksimbiss wollen wir in lockerer Runde über das CarSharing und das neue Auto informieren. Wir freuen uns auf euch und euer Interesse!

**2. Standorttausch der Fahrzeuge:**

Am „Bürgerhaus“ nimmt der neue Skoda (MR-DL 160E) den Platz des ZOE mit dem Kennzeichen MR-DL 120E ein. Daher haben wir diesen ZOE an den Standort „Wiegand“ verlegt. Der bisher dort abgestellte ZOE MR-DL 130E wird vorübergehend zusätzlich am Standort „Bürgerhaus“ bereitgestellt und kann genutzt werden. Derzeit werden die veränderten Standorte der beiden ZOE in der App noch nicht korrekt angezeigt, aber die Buchung nach Standorten funktioniert und ihr findet das richtige Fahrzeug vor. Dies wird im Laufe der Woche ebenfalls korrigiert.

---

**3. Sauberkeit:**

Wir möchten noch einmal eindringlich darum bitten, die Autos in einem sauberen Zustand zu verlassen und den eigenen Müll und starke Verschmutzungen selbst zu entfernen. Es fällt in letzter Zeit auf, dass viel Müll und Gegenstände im Auto verbleiben und die Verschmutzung oft über das „Normale“ hinausgeht. Daher bitte daran denken, dass das CarSharing ein Gemeinschaftsprojekt ist und auch der Nächste in ein sauberes Auto steigen möchte. Dies betrifft besonders das neue Auto! Haltet es sauber! 😘

---

**4. Ladeschnelligkeit:**

Die beiden ZOE (120E und 130E) sowie der neue Skoda Elroq verfügen über eine Schnellladebuchse (CCS). Diese Autos können unterwegs mit den beiden Ladekarten von EnBW und EWE Go an sogenannten Schnellladesäulen (mit DC-Strom) geladen werden. Das ist nicht neu und bei den ZOE auch schon vielfach gemacht worden. Aber: Der ZOE MR-DL 140E (Standort: Von-Keitz-Straße) hat keinen Schnellladestecker. Dieses Auto kann nur an klassischen Ladesäulen mit AC-Strom geladen werden – auch unterwegs; es dauert einfach nur länger (dafür können ebenfalls die beiden genannten Ladekarten verwendet werden).

---

**Nun wünschen wir allen Nutzerinnen und Nutzern mit unserem neuen blauen Flitzer gute Fahrt! Und toll, dass dieses Angebot in Ginseldorf so gut angenommen wird! 😊**

Wie immer der Hinweis zum Schluss: Auch dieser und alle vorausgegangenen Info-Briefe können auf der Homepage des Dorfladens heruntergeladen werden:

👉 <https://dorfladen-ginseldorf.de/mobilitaet/carsharing/>

---

**Herzliche Grüße**

**Ralf Laging und das CarSharing-Team**